

El día era lluvioso. No todo lo podemos encontrar bien, pero valió la pena, ya que el rato de charla con nuestro veterano del coro, fue muy interesante. De dicha conversación, entresacamos lo siguiente...

—**Sr. Felicià, ¿cuánto tiempo hace que pertenece a la Sociedad Coral?**

—Si no recuerdo mal, de 30 a 40 años.

—**¿Dónde nació usted?**

—En Masnou.

—**¿Cuál era su misión en la Coral?**

—Pues... Director hasta hace 5 ó 6 años.

—**¿Cree que su profesión le favoreció para pertenecer a la Sociedad Coral?**

—Sí, efectivamente.

—**¿Cómo definiría su interés por los coros de la Unió?**

—Es una afición, una vocación y además ser músico.

—**¿Cree que es necesario seguir algún curso musical para ejercer su misión en la Sociedad Coral?**

—Sí, creo que es necesario.

—**Explíquenos porque entro a formar parte de la Sociedad Coral...**

—Porque yo me dedicaba mucho a los Coros.

—**¿En comparación con otras sociedades corales, como se encuentra el nivel de calidad de los coros de l'Unió?**

—Bien, y al mismo nivel que otros coros.

—**¿Puede contarnos alguna anécdota de las actuaciones de la Sociedad Coral?**

—Una vez que fuimos a Cervera, y fuimos «de estar por casa» muy tranquilos, y allí nos encontramos con 10 Coros más, para participar en el concurso y nos otorgaron el 3.º puesto de la clasificación.

—**¿Cómo cree que tendría que responder el público en general hacia la Societat Coral Amics de la Unió?**

—Pues... haciéndose socios de la Entidad.

—**En un intento por recordar la labor de los cien años transcurridos, ¿qué es lo que más destacaría de la Sociedad Coral?**

—Su constancia.

—**¿Podría ser esta su mejor época, debido al auge observado de los medios de comunicación social?**

—¡Podría ser! ¿Por qué no?

—**¿Tiene conocimiento de los actos que tiene previsto celebrar en conmemoración del 1.º Centenario de la Sociedad Coral?**

—Los ignoro, pero podría ser la actuación de alguna Coral de categoría.

R. P. FEMENIAS

# Felicià Maresma Bosch

